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平成 27 年 6 月 2日(火)仙台商工会議所会館１階会議室において、理事 43 名中、本人

出席（代理を含む）17 名、委任出席 25 名の出席の中で第 159 回理事会を開催いたしま

した。 

 

冒頭、齋藤会長の挨拶では、日頃のご協力への御礼の後、「昨今の日本経済は、日経平 

均株価も２万円台を維持し、時価総額が膨らんでいる。アベノミクスの成果かどうかはわ

からないものの、景気は緩やかに回復基調にあると言われている。一方、被災地では、大 

震災から４年が経過し、こちらは出遅れ感が懸念されている。 

このような中、アベノミクスの成長戦略の一つであるサービス産業の生産性をいかにあ

げていくかという課題があり、当本部においても、どのような支援やかかわり方があるの

かを探っているところである。当本部の過去２年間の決算状況は、繰越金を食いつぶしな

がら運営してきた状況にあったものの、平成２６年度の決算は、皆様のご理解とご協力さ

らに事務局の効率化への取り組みによって、次年度に繰越金を積み増しできる決算となっ

た。引き続きご支援とご協力をお願いしたい。」と述べました。 

 

本理事会での審議内容は裏面のとおりであります。(要旨のみ記載) 

 

１．第１号議案『平成２６年度事業報告について』を山岸専務理事より、第２号議案『平

成２６年度決算報告について』を村山常務理事より提案説明し、審議の結果、提案

通り満場一致で承認されました。 



 

 

  ［平成 26 年度収支決算（案）］ 

① 当期収入合計 39,141 千円  ②当期支出合計 37,634 千円 

③ 当期収支差額  1,507 千円・・・次年度繰越金に積み増し 

 

２．第３号議案『平成２７年度事業計画（案）について』を山岸専務理事より、第４号

議案『平成２７年度収支予算（案）について』を村山常務理事より提案説明し、審 

議の結果、提案通り満場一致で承認されました。 

［平成 27 年度収支予算（案）］ 

① 当期収入合計 35,480 千円  ②当期支出合計 35,100 千円 

② 当期収支差額   380 千円・・・次年度繰越金に積み増し 

 

３．第５号議案『役員改選について』齋藤会長より、今年度は規約第 18 条に基づく 

役員改選期となっているとして提案内容を説明し、審議の結果、提案通り満場一致

で承認されました。  

また、会員総会の決議事項であるとしながら、齋藤会長は６月８日（月）開催の

通常会員総会もって会長職を辞し、後任候補者について会員総会に提案予定である

旨報告されました。 

   ［会長候補者］  宇部 文雄 （東北電力株式会社 顧問）      

以 上 

 

＜第３８回仙台シンポジウムのご案内＞ ・・多数のご参加をお待ちしております。 

例  会 テ ー マ 講    師 

６月１８日（木） ２０１５年度日本経済展望 第一生命経済研究所 

経済調査部主席エコノミスト 

永濱 利廣 氏 

７月１５日（水） 最近の政治動向と与党及び野党の 

果たす役割 

政治アナリスト 

伊藤 惇夫 氏 

９月 ２日（水） 人口減少時代における地方の再生 

を考える 

慶應義塾大学大学院 

法学研究科教授 

片山 善博 氏 

10 月 ９日（金） 地域密着型ビジネスモデルによる 

サービスイノベーション 

学校法人新潟総合学園総長・ 

（公社）日本ニュービジネス協議

会連合会会長・ 

アルビレックス新潟会長 

   池田  弘 氏 

11 月 （予定） 国際情勢と日本の役割 外交評論家・マサチューセッツ 

工科大学シニアフェロー 

   岡本 行夫 氏 

12 月 ８日（火） ２０１６年 世界の潮流を読む 

 

（一財）日本総合研究所理事長 

寺島 実郎 氏 

＊全例会とも会場は仙台商工会議所会館７階大会議室、時間帯は１４時から１５時半です。今後の各例会

に参加ご希望の方は、東北生産性本部（℡０２２－２６１－０４１１）までご連絡ください。 


